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          Тема выпускной квалификационной работы: «Проектирование сложной электроэнергетической системы 330/110 кВ». Данная работа посвящена рассмотрению методики проектирования электроэнергетической системы, анализу ее режимов работы. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Выбор оборудования электроэнергетической системы. 2. Расчет типовых установившихся режимов работы. 3. Расчет токов несимметричного короткого замыкания. 4. Оценка динамической устойчивости системы. 5. Предложение мероприятий по повышению уровня динамической устойчивости Для моделирования установившихся режимов было использовано ПО «RastrWin». При расчете токов несимметричного короткого замыкания был задействован цифровой комплекс «EMTP». В рамках исследования динамической устойчивости системы, численное моделирование электромеханических переходных процессов производилось в среде «Dymola».
        

        
          The theme: "Designing a complex electric power system 330/110 kV ". This work is devoted to the consideration of the design methodology of the electric power system, the analysis of its operating modes. Tasks that were solved during the study: 1. Selection of electric power system equipment. 2. Calculation of typical steady-state operating modes. 3. Calculation of asymmetric short-circuit currents. 4. Evaluation of the dynamic stability of the system. 5. Proposal of measures to increase the level of dynamic stability RastrWin software was used to simulate steady-state modes. When calculating the currents of an asymmetric short circuit, the digital complex "EMTP" was used. As part of the study of the dynamic stability of the system, numerical simulation of electromechanical transients was performed in the "Dymola" environment.
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